

Großer Zapfenstreich läutet das Schützenfest in Schötmar ein



Bad Salzuflen-Schötmar (ne). Mit dem höchsten, was die Schützengesellschaft Schötmar geben kann, dem Großen Zapfenstreich, hat sie am Freitagabend ihre scheidenden Majestäten, Schützenkönig Christian I. Hellmich und seine Königin Bettina I. Hellmich, feierlich im Schlosspark verabschiedet. Musikalisch gestaltet haben den Zapfenstreich das Garde Musikkorps Schwaney aus Altenbeken und der Spielmannszug Enger, der noch am Morgen spontan eingesprungen war. Zahlreiche Zuschauer säumten die Wiese vor dem Schloss Stietenron und genossen die Aussicht. Im Anschluss an den Zapfenstreich wird traditionell der neue Schützenkönig auf dem Festplatz bekanntgegeben, der dann am Samstag seinen großen Auftritt beim Festakt um 14.30 Uhr im Schlosspark und beim anschließenden Umzug durch die Stadt haben wird.

Foto: Nicole Ellerbrake